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平成27年2月10日（火）第2704回例会　（本年度第26回）プ

2月17日（火） ゲストスピーチ　佐々木勝夫氏「家紋あれこれ」

2月24日（火） 会員スピーチ　藤川享胤君「私のロータリー観」

3月　3日（火） 職場訪問　加藤嘉八郎酒造

3月10日（火） 情報委員会の日（真島吉也君）

Eメール◎tsuruokaO8＠rid2800．jp　ホームペー

☆第8回理事会報告

1、寒鱈汁家族例会収支報告書について

2、上半期収支報告について

3、2015年度米山奨学生世話クラブについて

次年度、第2ブロックで2名の米山奨学生

を受入れることになりました。1名（女子）は

南クラブが、もう1名（男子）は西・東南ク

ラブが手を上げなければ当クラブで引き受ける

こととしました。その際はカウンセラーを藤川

さんにお願いしたいと思います。

4、2月17日のクラブ協議会について

（鹿児島西RC・鶴岡RC兄弟クラブ締結50周

年記念式典等について）

5、3月の例会について

第一例会：3月3日（火）職場訪問例会

（大山：加藤嘉八郎酒造）

第三例会：3月17日（火）会場1階モナミ

6、東日本大震災復興支援金への補助金申請につ

いて

7、その他：3月28日（土）東江戸川RCの観桜

会参加

先週は、寒鱈汁家族例会でした。会津若松南RC

から7名・東京東江戸川RCから4名・ローターア

クトから4名参加して頂き、西川会員の華夕美日

本海（湯野浜温泉）を会場に、寒鱈汁を堪能させて

頂きました。

二次会では、ローターアクト　4名から居残りし

て頂き、会を盛り上げて頂きました。

○次年度ロータリー財団セミナー

日時：2月14日（土）　PM2：00～

場所：グランドホクヨウ米沢

回

地区補助金等のセミナーで、クラブから3名出

席要請が来ています。欠席すれば、次年度の補助金

が受けられませんのでよろしくお願いします。

○特別月間の変更

現　在

8月：会員増強および拡大月間

9月：新世代のための月間

10月：職業奉仕月間・米山月間

11月：ロータリー財団月間

12月：家族月間

1月：ロータリー理解推進月間

2月：世界理解月間

3月：識字率向上月間

4月：雑誌月間

6月：ロータリー親睦活動月間

2015年7月から

8月：会員増強・拡大月間（変更なし）

9月：基本的教育と識字率向上月間

10月：経済と地域社会の発展月間・米山月間

11月：ロータリー財団月間（変更なし）

12月：疾病予防と治療月間

1月：職業奉仕月間

2月：平和と紛争予防／紛争解決月間

3月：水と衛生月間

4月：母子の健康月間

5月：青少年奉仕月間

6月：ロータリー親睦活動月間（変更なし）

○国際ロータリー：2015－2016年度テーマ

「世界へのプレゼントになろう」

Beagi氏

totheworld
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○米山奨学会

確定申告用寄付金領収証について

○ロータリー財団

確定申告用寄付金領収証について

○オクトン

次年度テーマ幕について

あいさつとお礼

米山奨学生　候　璧さん

こんにちは。いつもお世話になっております。1

月は論文作成のためずっと忙しくて、先週の家族例

会は残念ながら参加出来ずすみませんでした。幸い

なことは、皆様のおかげで論文は予定より早く完成

しました。後は表紙だけです。今月の下旬、山形市

で米山奨学会の歓送会があり、塚原先生と一緒に参

加する予定です。もう歓送会の時期を迎えると考え

ると、やはり時間の経つのが早いと感じました。私

の学校生活も最後の一ケ月に入りました。最後まで

頑張って残りの時間を送りたいと思います。ありが

とうございました。

香呂会報告
兄弟クラブ締結50周年実行委員会

委員長　樋渡美智子君

4月26日（日）予定されている鹿児島西クラブ

との兄弟クラブ締結50周年記念式典について簡単

に報告します。開場は午後6時です。鹿児島西ク

ラブの皆さんはお昼に到着され、ミニ観光をした後

会場に参ります。式典18：30～　祝賀会19：00
～20：30を予定しています。詳しい次第につきま

しては17日のクラブ協議会でお知らせいたします。

鹿児島西クラブさんには第一次締め切り日として2

月24日まで申し込みをお願いしています。最終案

内は3月1日に出したいと思います。

予算はまだ確定していませんが、鹿児島西クラブ

からさんからの問い合わせもあり、登録料は一万円

くらいだろうと返事しております。

観光はコース案を差し上げておりましたが、概ね

了承して下さいました。25日庄内空港に昼頃到着

されますので、華夕美日本海さんで昼食をとってい

ただいた後、鶴岡市内観光、宿泊は温海の萬国屋さ

んです。翌日は酒田の南洲神社、土門拳記念館と回り、

鹿児島の皆さんが大変楽しみにしていた相馬楼で舞

妓の舞を見ながらの昼食と計画していました。とこ

ろが三か月前に電話しましたが、相馬楼は予約で

いっぱいでした。30名なら可能であと28名の予

約があるが4月まではっきりしないということで

した。30名では足りないので、条件が厳しくなっ

ています。再検討する必要が出てくると思っていま

す。それから旧鐙屋、ここは8年かけて改装した

そうで、本間家本店より見る価値はあると思います。

この日は式典・祝賀会で東京第一ホテル鶴岡に宿泊

です。次の日はクラゲドリーム館をぜひ見たいとい

うことでした。昼食後庄内空港13：30で帰られます。

各委員会からど協力頂いて記憶に残る親睦交流を

図りたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいた

します。

ローターアクト委員会

青柳孝治君
ローターアクトの例会は、第一、第三月曜日に予

定されています。我がクラブの会員の方からは、是

非アクトの例会に参加して下さるようお願いいたし

ます。

来週月曜日の16日、「お茶を楽しむ例会」が予

定されています。小林先生から来ていただいてご指

導いただくことになっています。会員の参加を心待

ちにしています。準備の都合もありますので今週中

にご返事を下さるようお頗いします。

アクトも年度末が近付いてきて、現在会員が12

名です。4月になると退会が予定されている方もい

ます。会員の皆様に30歳以下でアクト会員になっ

ていただける方を是非勧誘、推薦して下さるようお

願いいたします。皆様の企業以外の方でも結構です

のでご協力よろしくお願いいたします。

出席委員会

◆メイクされた方　加藤　亨君　佐藤詩郎君

スマイJL㊤

丸山隆志君　西川さん、先週はありがとうございま

した。

西川冨美子君　先週はご利用ありがとうございまし

た。

塚原初男君　候さんが、ご本人の努力によって〆切

の一ケ月前までに修士論文を完成されたことを祝

して。

菅原成規君　先日、東北高校空手道選抜大会があり、

酒田南高校が男子団体絶手で準優勝しました。3

月、東京での全国選抜大会に出場します。

藤川享胤君　二人目の孫が生まれました。

加藤一弘君　新年会の行事余興講師を樋渡さんより

紹介頂きました。参加者皆さん大変楽しい一時を

過ごさせていただきました。有難うございます。


